



# ゆしま便利

2025年  
4月

# 家族会よい

季節外れの大雪が降ったり、汗ばむほどの陽気になったりと、寒暖差の激しい3月でしたが、満開の桜と共に新年度が始まりました。令和7年度も、引き続き家族会の活動にご協力を賜ります様、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

今号では、令和6年度家族会の活動をざっくりご報告させていただきます。

- 4月 5月節句飾り付け
- 5月 ご利用者様から天梅会獅子舞へのおひねりを準備  
植栽管理：建物周りにマリーゴールド、朝顔の植付け
- 6月 家族会総会を対面で開催
- 7月 植栽管理：紫陽花の植付け、朝顔の管理
- 8月 植栽管理：建物周り及び8階テラスの雑草取り
- 9月 敬老会でエプロン・コップ・CDコンポを贈呈  
植栽管理：朝顔の撤去
- 10月 第18回ゆしまの郷家族会の集い 開催
- 11月 クリスマスツリーの飾り付け
- 12月 クリスマス会で職員の皆様へカンパ分のクオカードを贈呈  
植栽管理：玄関前に葉ポタンの植付け  
クリスマスツリー片付け及びお正月用飾り付け
- 1月 新年飾りの片付け
- 2月 ひな祭りの飾り付け
- 3月 入れ替えベッド分用、新しいベッドカバー縫製作業

上記以外の活動として、毎月第2土曜日午後から役員会及び8階での喫茶提供、毎月第1、3水曜日朝にリサイクル用資源ごみの搬出をしています。

### 【ベッド手摺用保護カバー縫製のお手伝い募集】

3月に施設のベッド100台分を総入れ替えし、手摺用の保護カバーを縫製するお手伝いをしております。お裁縫がお得意な方でカバー作りにご協力頂ける方は、事務所までご連絡ください。



## 令和7年4月年度初頭の挨拶

4月は色とりどりの花が咲きそろそろ季節となります。ゆしまの郷の利用者の皆様、家族会の皆様には季節の変わり目となりますのでくれぐれもご自愛ください。

昨年4月に3年に1度の介護報酬改定があり、介護報酬が1.5%アップとなり介護職員の処遇改善分は0.98%となりましたが、この程度では他の産業の報酬との格差がさらに広がり介護職員の慢性不足が続いています。特に訪問介護は報酬が下げられて撤退する施設が出ています。特養施設も60%が赤字となっているとの老協の報告があり、国が先を見越して手を打ってほしいところです。

長く続いた新型コロナウイルス感染症は終息に向かっていますが散発的にはまだ発生しています。特養施設利用の高齢者は感染症に対して抵抗力が弱く結核も発生しましたが、これも終息していますのでご安心下さい。

現在ゆしまの郷は落ち着いていますので、地域貢献事業の再開に向けて行政と打ち合わせを行い4月より学習支援事業受け入れを再開します。近隣の小、中学生が対象で週2回16:30~21:00にデイルームの開放をします。

御承知の通り介護職員の不足に対して、インドネシアからEPA介護福祉士候補生と特定技能実習生を採用していますが、彼らは母国で看護師として働いていますので、すぐれた介護技能と真面目な勤務態度で大きな戦力となっています。日本の職員もそれに触発されていい方向となっています

昨年9月のゆしまの郷敬老会では、成澤文京区長が施設訪問されてご利用者へ祝辞をいただきました。

昨年10月に社会福祉法人東六会は、開設20年を迎えました。すでに大規模改修は済んでいます、いろいろと補修しなければならないところが出てきています。これからエレベータのメインロープの更新(交換)を7月までに予定しています。特養ご利用者のベッド本体101台も全て新しいベッドに入れ替えました。

中谷施設長、介護職員、その他の職員一同気をしきしめて施設運営に励みますので、以前にもまして変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。



社会福祉法人東六会 ゆしまの郷理事長  
西條 元彦



3月の行事食は『昭和食堂』でした。定番のデミグラスソースがかかったハンバーグとマカロニサラダ、みかんゼリーと昔と変わらない美味しさを楽しんでいただけたと思います。

3月は11名の方々がお誕生日を迎えました。おめでとうございます。今月は『ソースかつ丼』でした。とんかつは柔らかくて食べやすいように調理したので、大好評でした！



## 寿司バイキング

